

女子ソフトテニス部

現部長 文梨 涼
前部長 真口 遼香
顧問 真奥 先生

私達女子ソフトテニス部は、一年生四人、二年生六人という少ない人数で、ユーモアあふれる眞奥先生の丁寧な指導の下、日々白球を追いかけ続けています。

「団体で全道出場」を目標に、夏は東高コートで練習を、冬は体育館で朝練、筋トレなどをして、最近では教育大生の方々と練習する機会もいただき、レベルの高いプレーに触れ、個々としてだけではなく、チームとして技術・メンタル共に全道に通用するよう切磋琢磨して練習に励んでいます。

秋の新人戦では、個人ダブルスで全道出場なるも、団体は決勝リーグまで行きましたが、惜しくも全道出場を逃してしまいました。その後、新チームになつて不安の残るままだつた練習のやり方や雰囲気などを見直して、「強くなりたい」という気持ちを部員全員で再確認することができました。これから春の高体連にむけて、お互いに高めあいつつ団結しながら、地味な練習も集中して無駄にすることなく、一つ一つに気合を入れて頑張りたいと思います。

また、保護者の方や先生など、私達を支えてくれている方々への感謝を忘れずに、その感謝の気持ちを最高のプレーとして表していきたいと思つています。

最後に、まぐ先輩、まりえ先輩、さちこ先輩、しゃけ先輩、みさと先輩、みのり先輩。先輩方は、テニスの技術だけでなく人間としても、私達を大きく成長させてくれました。様々な問題にぶつかつても全員で解決していつた姿から多くのことを学びました。先輩方とテニスをした日々は本当に楽しいかけがえのない思い出です。今までありがとうございました。

